

令和元年度 憲法週間行事

## 「裁判員等経験者特別意見交換会」

を開催しました！

神戸地方裁判所では、憲法の本質や司法の機能について、国民の皆様に広く理解していただくため、5月の憲法週間に合わせて、憲法週間行事を開催しました。

今年度は、5月21日に制度施行10周年を迎えた裁判員制度について、裁判員等経験者と法曹三者による意見交換会を一般に公開して実施しました。

傍聴を希望する方から事前に、「裁判員等経験者に質問してみたいこと」をお伺いし、それらも話題に盛り込んで、法曹三者と裁判員等経験者による意見交換を行いました。



一般傍聴者、報道関係者及び法曹関係者らが、裁判員等経験者の「生の声」に耳を傾けました。

### 一般傍聴者からの声

- ▶ 実際に裁判員を経験した人の話が聞けて有意義だった。
- ▶ 裁判員経験者の生の声を聞くことができ、裁判員制度に対する不安が少し解消された。
- ▶ 法曹三者以外の裁判員という形で裁判に参加できるのは有意義だと思った。

神戸地方裁判所では、今後も、皆様に裁判所を身近に感じていただけるような広報行事を企画していきます。皆様の御参加をお待ちしております。